

Próximamente dará inicio la vacunación de refuerzo contra la Covid 19 al personal de salud

Publicado: Lunes, 22 Noviembre 2021 09:34

Visto: 414



Las autoridades sanitarias del país anunciaron el inicio de la vacunación de refuerzo para los trabajadores del sector de la salud y que próximamente se extenderá a toda la población.

El doctor Carlos Manuel González, Coordinador Provincial de la Vacunación Anti Covid-19 en Santiago de Cuba explicó que “los investigadores han arribado a partir de los estudios de eficacia de la vacuna, que se logra un nivel adecuado de anticuerpos neutralizantes en un periodo de 6 a 8 meses por lo que el país ha tomado la decisión de aplicar una dosis de refuerzo al 100% de la población. Este proceso va a ser planificado, escalonado y que debemos estar iniciando con los trabajadores de la salud que fueron los primeros que se inmunizaron”.

Expresó el doctor que la dosis de refuerzo será con la vacuna Abdala y que los convalecientes de la enfermedad no serán incluidos en este momento “ a los convalecientes se les aplicó Soberana Plus y en estos momentos el país está orientando estudios con las vacunas que tenemos para saber cuál es más efectiva para aplicarla como dosis de refuerzo a los pacientes convalecientes”.

Esta dosis de refuerzo llegará escalonadamente a toda la población de acuerdo a lo establecido con los protocolos a los seis meses después de haber sido inmunizados con esquema completo.

Fuente: Periódico Sierra Maestra